

Medienmitteilung
Basel, 20. August 2021

Neue Diskussionsplattform zu Areal- und Stadtentwicklung

Rhystadt AG lanciert «Salon Basel Next»

Mit «Salon Basel Next» erhält Basel eine neue Plattform für die Diskussion über wichtige Themen der Areal- und Stadtentwicklung. Am 13. September diskutiert unter anderem Regierungsrätin Esther Keller über Möglichkeiten und Grenzen von «Vielfalt». Die Eventreihe wird von prominenten Basler Persönlichkeiten unterstützt.

Die Diskussionsveranstaltungen, die vom Journalisten und ehemaligen Leiter des Regionaljournal Basel Baselland von Radio SRF, Dieter Kohler moderiert werden, sollen in Zukunft viermal jährlich stattfinden. «Wir wollen einen anregenden Abend mit Köpfen und Köpfchen und eine informierte Diskussion ermöglichen,» sagt Christian Mutschler, der CEO der Rhystadt AG, welche die Gastgeberin des «Salon Basel Next» ist.

Für den Salon und das Anliegen einer informierten Diskussion rund um Areal- und Stadtentwicklung setzt sich auch eine Gruppe von prominenten Basler Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Gesellschaft und Politik ein. Zum «Club» gehören u.a. die Nationalrätin Katja Christ und ihr Parlamentskollege Mustafa Atici, Basler Grossrätinnen und Grossräte aus unterschiedlichen Fraktionen und Persönlichkeiten wie der Direktor des Schweizerischen Architekturmuseums, Andreas Ruby oder René Thoma, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Wohnbau-Genossenschaft Nordwest. Der «Club» dient als Begleitgruppe der Eventreihe und gibt Feedback und Input zu Themen und Veranstaltungen.

«Klybeck&Co.: Wie macht man Vielfalt?» – so lautet das Thema der ersten Veranstaltung, mit einem Einführungsreferat des Metropolitan-Experten Daniel Palestrina und einer anschliessenden Diskussionsrunde mit Publikumsbeteiligung. Teilnehmende sind u.a. Regierungsrätin Esther Keller, die Vorsteherin des Bau- und Verkehrsdepartements, welches federführend bei der Entwicklung der Transformationsareale in Basel ist sowie der Unternehmer Peter Mettler, welcher die Entwicklung des Klybeck-Areals der Rhystadt AG vorwärtsbringt.

«Salon Basel Next», Thema: «Klybeck&Co.: Wie macht man Vielfalt?»

Montag, 13. September 2021
ab 18.30 Uhr
im Gebäude WKL-430
Müllheimerstrasse 195, 4057 Basel

Der Anlass ist öffentlich. Bitte beachten Sie, dass der Zutritt zur Veranstaltung nur Personen gewährt werden kann, die entweder gegen das Coronavirus geimpft, auf das Coronavirus negativ getestet oder von einer Corona-Infektion vollständig genesen sind und dies mit einem offiziellen Covid-Zertifikat mit QR-Code nachweisen können. (Detaillierte Informationen zum Erhalt eines Covid-Zertifikats finden Sie auf der Website des BAG.) Beim Eingang ist zusätzlich zum Covid-Zertifikat ein offizieller Personalausweis (ID/Pass/Führerschein) vorzuweisen.

Kontakt

Rhystadt AG
Medienstelle
medien@rhystadt.ch
Tel. +41 61 517 83 00

Sie möchten keine Medienmitteilungen mehr verpassen? Dann melden Sie sich [hier](#) an.

Über Central Real Estate und Rhystadt

Central Real Estate investiert in visionäre und nachhaltige Entwicklungsprojekte an innerstädtischen Lagen in Schweizer Wirtschaftszentren. Die Central Real Estate Holding AG wurde von Schweizer Pensionskassen, Anlagestiftungen und Versicherungen im Mai 2019 gegründet. Das durch die Tochtergesellschaft Rhystadt AG erworbene Entwicklungsareal im Klybeck-Quartier in Basel ist das erste Projekt der Gruppe.